

Cali, junio 4 de 2025.



TEMAS DESTACADOS:

► [Urge centro de acopio para Cali](#)

► [Apoyo a estudiantes afectados por visas](#)

📰 [Google News](#)

■ Zona rural de Cali

## Rescatan dos potrancas en condiciones críticas por presunto maltrato animal en Los Andes



Foto: Alcaldía

CALI

Miércoles 4 de Junio, 2025

Dos potrancas fueron rescatadas al borde de la muerte en el corregimiento Los Andes, zona rural de Cali.

El operativo fue liderado por la Unidad Administrativa Especial de Protección Animal y la Policía Ambiental.

Las equinas presentaban signos graves de maltrato animal y fueron trasladadas al Centro de Bienestar Animal para su recuperación.

### Intervención urgente

El hallazgo ocurrió durante una inspección en la parte alta del corregimiento, donde se identificaron señales claras de maltrato animal.

Las potrancas estaban desnutridas, infestadas de garrapatas y sin acceso a albergue.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete  
¡Sin ningún costo!

**DIARIO OCCIDENTE**  
La veracidad no tiene precio

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Autorizan retiro de EPS Salud Bolívar del sistema de salud](#)



[Escenario geopolítico presiona la TRM](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Prepárese: más de 60 barrios de Cali y municipios vecinos tendrán corte de agua este 1 de junio](#)

El alimento presente estaba en estado de descomposición, contaminado por hongos y moho.

Diego Alejandro Bonilla Peña, inspector especializado, confirmó que las condiciones eran críticas. Los animales sufrían una evidente vulnerabilidad.

Por esta razón, se realizó la aprehensión preventiva.

Ambas fueron llevadas al centro veterinario del distrito para iniciar un tratamiento inmediato.

Sebastián Castaño, médico veterinario del Centro de Bienestar Animal, explicó que las potrancas fueron diagnosticadas con babesia, una enfermedad transmitida por parásitos.

También presentaban anemia severa, producto del deterioro prolongado de su salud.

El tratamiento se inició de inmediato y los animales ya muestran signos positivos de recuperación.

Actualmente, se adelanta un proceso judicial por presunto maltrato animal.

De confirmarse los hechos, el responsable podría enfrentar una pena de hasta 48 meses de prisión, según lo establecido en la Ley 1774.

El caso ya fue presentado ante la autoridad competente y se encuentra en fase de audiencia.

## Aumento en las denuncias

Este rescate no es un hecho aislado.

Solo en lo que va del año, la Inspección de Policía abrió más de 37 procesos relacionados con maltrato animal en Cali.

Las sanciones impuestas superan los 75 millones de pesos. Además, nueve casos fueron remitidos a la Fiscalía General de la Nación.

El aumento en las denuncias, especialmente en zonas rurales y contra equinos, refleja una creciente conciencia ciudadana frente al maltrato animal.

La UAEPA fortaleció los canales de denuncia, como el número de WhatsApp 318 275 0101 y el correo [inspeccion.uaepa@cali.gov.co](mailto:inspeccion.uaepa@cali.gov.co).



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

**PRESIONA AQUÍ** →

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...  
Fin de los artículos